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1.           Конструктивные предложения А.П. Кондратени...

23 июня 2010 года в актовом зале заводоуправления прошло совещание председателей
цеховых комитетов ОАО «Акрон» и дочерних предприятий. Присутствовали -
заместитель Председателя первичной профсоюзной организации ОАО «Акрон»
Кондратеня А.П., 16 председателей, 5 - не членов Профсоюза, в том числе Кравцова
Н.Г. и Гордеева О.Д. 

  

          Появление Андрея Кондратени, который был восстановлен по решению суда на
работе с 27 мая, никак не  вписывалось в отрепетированный сценарий Кравцовой и  К°,
в котором были предусмотрены очень важные «профсоюзные» вопросы.  

         1.       Исключение из Профсоюза председателя цехкома ООО «МСЗ-Акрон»
Павлова Виталия за плохую работу по улучшению условий Коллективного договора за
последние три года.    

          2.       Предоставление мотивированного мнения (данным совещанием)
производству аммиака. 

          3.       Об ознакомительной поездке на конно-спортивную базу,   и т.д.

          Со своей стороны Андрей Кондратеня пояснил:Его появление на данном
совещании вызвано стремлением найти шаги к совместному выходу из тупиковой
ситуации. Только вместе, если мы все еще считаем себя единым профкомом
 
и членами Росхимпрофсоюза, мы сможем изменить и успокоить ситуацию. Андрей
Кондратеня предложил впредь оперативные совещания вести ему, или Буйницкому
Николаю, после его восстановления на работе, как заместителям председателя
профкома.

          К слову, А. Кондратеня был избран заместителем председателя практически
единогласно всеми делегатами конференции 14 ноября, даже с учетом   той, где
избирали Кравцову Н.Г. 
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          Исходя из вышеуказанного, А. Кондратеня предложил рассмотреть
конструктивное предложение – о повышении заработной платы, предусмотренное
п.3.19. Коллективного договора. Для этого всем присутствовавшим была роздана
информация для обсуждения в цехах и подразделениях: статистические данные о
работе Акрона, о размерах заработной платы в Новгородской области, в Великом
Новгороде, в химической отрасли, предоставлен индекс роста цен. Предложения для
начала ведения переговоров с администрацией о проценте повышения зарплаты
предложено предоставлять в профком.

          Кондратеня сообщил также о том, что 31 мая т.г. был зарегистрирован новый
Устав Росхимпрофсоюза с учетом изменений и дополнений, который в ближайшее время
поступит в профком и будет выдаваться председателям для работы.

          Было сообщено и о принятом Президиумом профкома решении о том, что на время
отпуска Мельникова С.Г. – председателя первичной профсоюзной организации ОАО
«Акрон», обязанности председателя возложены на Буйницкого Николая, заместителя
председателя.

          Андрей Кондратеня сообщил и о том, что по поступившей информации, в цехе ВиК
началась акция по подписанию заявлений о переводе возвратных сумм по ссудам с
профсоюзного счета на другой. Присутствовавшим было указано на недопустимость
таких действий, по которым рядовые члены Профсоюза могут пострадать и будут
привлечены к судебным разбирательствам за не возврат ссуд.

2. Дань памяти.

         В пятницу, 18 июня, представители профсоюзной организации ОАО «Акрон»
Росхимпрофсоюза приняли участие в мероприятии, посвященном памяти погибших
ленинградских детей в июле 1941 года на станции Лычково, Демянского района.

         Поездка делегации новгородцев в составе 30 человек на места захоронения была
организована Новгородским городским Советом ветеранов. В начале текущего года
работники нашего предприятия собирали деньги на изготовление и установку памятника
женщине, свидетельнице кровавой бомбежки, участнице захоронения детей и все эти
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годы ухаживающей за безымянной братской могилой вместе с другими жителями села –
Прасковье Тимухиной. Наши
представители вместе со всеми возложили к ее памятнику цветы, а также возложили
цветы и, по традиции, детские игрушки, к памятнику детям. 

          Коллективу предприятия ОАО «Акрон» была передана благодарность от имени
Главы Администрации Лычковского сельского поселения и Председателя Совета
ветеранов с. Лычково за активное участие в акции «Ленинградские дети» и
материальную поддержку по установке памятника участнице захоронения погибших
ленинградских детей в июле 1941 года на станции Лычково.

          Новгородцы посетили музей, где им рассказали о страшных событиях, всех
накормили обедом. 

          Дань памяти погибшим детям вместе со взрослыми отдали и дети новгородцев.
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